



MODA Muere el icónico fotógrafo Peter Lindbergh

P30

DEPORTES Adiós a la medallista española Blanca Fernández Ochoa

P31 A 33



México investigará a jueces y fiscales del 'caso Iguala'

El Gobierno critica al magistrado que absolvió a un sospechoso de la desaparición de los 43 estudiantes

PABLO FERRI, México

Tras la salida de prisión de Gildardo López Astudillo, *El Gil*, uno de los principales sospechosos de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa en 2014, México investigará a los jueces y fisca-

les vinculados al caso *Iguala*. Así lo confirmó ayer el encargado de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas, que junto al presidente, Andrés Manuel López Obrador, declaró que "la actuación indebida de la autoridad judicial ha generado condiciones para que con una muy laxa interpretación de la ley se puedan retirar los cargos que se le imputaron a los detenidos".

EL PAÍS adelantó el lunes que López Astudillo fue puesto en libertad el sábado después de que el juez desestimara dos tercios de las pruebas en su contra por considerar que se recabaron de forma ilegal. Encinas explicó ayer que, tras el precedente de la libertad del *Gil*, "existen los elementos para que la autoridad judicial pueda liberar a otros 50 detenidos en este proceso".

Encinas señaló también a la Fiscalía, encargada de las investigaciones, muy especialmente, a los responsables durante el mandato de Enrique Peña Nieto. El martes, la comisión de la verdad instaurada para el caso se reunirá para analizar los sucedido estos días y desglosar las cifras que ha dado Encinas.

PÁGINA 8

Bolsonaro apoya el golpe de Pinochet para atacar a Bachelet

N. G. G., São Paulo

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, cargó ayer con dureza contra Michelle Bachelet, alta comisionada para los Derechos Humanos de la ONU y expresidenta de Chile, a quien acusó de injerencia por criticar "la reducción del espacio democrático" en el país. Bolsonaro ofendió la memoria del padre de Bachelet, un militar asesinado por la dictadura, y defendió el golpe de Augusto Pinochet en 1973.

PÁGINA 9

El BCE sigue apostando por mantener la política de tipos bajos

ÁLVARO SÁNCHEZ, Bruselas

La presidenta electa del Banco Central Europeo (BCE), Christine Lagarde, mostró ayer en el Parlamento Europeo su intención de prolongar las políticas de estímulos y tipos cercanos a cero de su antecesor, Mario Draghi. La Comisión de Economía apoyó su designación por 37 votos a favor, 11 en contra y 4 abstenciones.

PÁGINA 35

El Parlamento impone a Johnson un Brexit pactado

La Cámara de los Comunes frustra el intento del primer ministro del Reino Unido de adelantar las elecciones

RAFA DE MIGUEL, Londres

El Parlamento británico asestó, por segundo día consecutivo, un duro golpe a los planes del primer ministro, Boris Johnson, sobre el Brexit. Por 327 votos contra 299, los diputados aprobaron una ley que le obliga a lograr un acuerdo con la Unión Europea, o a volver a retrasar la fecha de salida.

Johnson respondió a esta nueva derrota parlamentaria presentando una moción para adelantar las elecciones. La iniciativa también fracasó con 298 votos a favor y 56 en contra, muy lejos del respaldo de los dos tercios del Parlamento (434 escaños) que requería para salir adelante. El Partido Laborista se abstuvo. Su líder, Jeremy Corbyn, se ha negado a apoyar la convocatoria de nuevos comicios hasta que se apruebe una ley para prorrogar el Brexit. El primer ministro arremetió contra Corbyn y le llamó "gallina" y "amigo de Caracas" y se refirió a sus propuestas económicas como "una mierda y un fracaso".

PÁGINAS 2 Y 3



DORIAN ACECHA A EE.UU. Tras arrasar Bahamas, el huracán Dorian marcha en paralelo a la costa nororiental de Florida hacia el Norte con fuertes vientos y lluvias. Está previsto que llegue hoy a las costas de Georgia y las dos Carolinas. En la imagen, efectos de la devastación en la isla Gran Ábaco. / P. H. (AFP) PÁGINA 7



La revista femenina de EL PAÍS:
Moda, belleza y tendencias

Ya disponible en Kiosco y Más
y en smoda.es

Un libro publicado en Cuba saca a la luz el epistolario completo del revolucionario

El Che Guevara a través de sus cartas

MAURICIO VICENT, La Habana
"Si hay imperialismo todavía salimos a pelearlo, si eso se acaba, tú, Camilo y yo podemos irnos de vacaciones a la luna", escribió el Che Guevara a sus hijos meses antes de morir, cuando se encontraba en la selva boliviana. Es el cierre de *Epistolario de un tiempo. Cartas 1947-1967*, un volumen re-

cientificado publicado en Cuba que suma 350 páginas, ordenadas cronológicamente, de misivas personales y políticas. El libro incluye varios inéditos, entre ellos la segunda carta que el revolucionario envió a Fidel Castro antes del partir al Congo, el 26 de marzo de 1965, en la que analiza los males de la Revolución cubana.

PÁGINA 27